
令和３年５月27日付 「小中学校のことを考える会天神山」からの質問状 

【質問】 

再度質問をしたいのですが、私の質問のあて先は教育長か学校適正配置推進

課長です。4/26 の面談に推進課の担当者は同席していませんので答える資格

はないと思います。 

私は教育長の発言についてきいているのです。彼は「決して市の財政事情か

ら出たものではない」「岸和田の（将来の）子ども達の事を考えて」などの発言

を強調して行われました。課長も同席してきかれましたね。ところが課長名の

Q and A では「本市の厳しい財政状況といった点を十分に見極め」としていま

す。私もそのとおりだと思っていますが、教育長がなぜわざわざこのような発

言をされたのかわかりません。 

この場合２つの見方が存在します。１つは教育長が「市の財政事情」をうす

めたいために発言されたならば「言葉が足りませんでした」と私たちに謝罪す

べきです。もう１つは教育長の発言を課長が Q and A に反映しなかったかで

す。そうなれば上司の発言を否定した課長の責任は重大です。教育長と相談の

上で、責任の所在をはっきりさせてほしいのです。 

今回も言葉のいき違いがあってはこまりますので文書にて教育長又は課長

名でのご返事をおねがいしたいと思います。 


